



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2.6	03/11/2023	OPINIÒN



**JOEL SAUCEDO**

fjoel.saucedo.96

x @JoelSaucedo

saucedosj@yahoo.com.mx

**ANÁLISIS** / VIERNES 3 DE NOVIEMBRE DE 2023

## SIN PROTOCOLO | De presiones y agandalles

La declaración del dirigente del PAN, **Marko Cortés** de que el Frente Amplio por México (FAP), postularía hombres en Yucatán, Puebla, Veracruz y la Ciudad de México, detonó la bomba.

De inmediato hubo reacciones encontradas entre sus aliados del PRI y PRD, que rechazaron las declaraciones.

Y es que ello, **implicará echar por la borda el proceso de la Alianza Va Por la Ciudad de México**, que aún trabaja en la definición del método de elección del o la candidata a la jefatura de gobierno.

También, **significaría que el PAN habría decidido por sus aliados**, al escoger sin proceso democrático al alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada.

**Pero las cosas no le salieron tan fácilmente** como las difundió e hizo saber Cortés a sus correligionarios.

La capital, cobra especial relevancia por sus implicaciones político electorales, toda vez que representará la votación más importante para la elección presidencial de 2024.

El dirigente nacional del PRD, **Jesús Zambrano** alzó la voz en contra de lo dicho por el dirigente panista.

“No es una decisión que se haya tomado en el Frente Amplio por México. El PRD ha planteado que haya un método abierto y democrático”, dijo.

Por su parte, el priista **Rubén Moreira**, uno de los principales negociadores del FAP, sostuvo que **no se ha cerrado la participación de las mujeres en la Ciudad de México**.

“Continuamos trabajando en los pormenores del método para la selección de aspirantes a la Jefatura de Gobierno, a fin de garantizar un proceso democrático y plural.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2.6	03/11/2023	OPINIÒN

“Enfatizamos que aún no hay definiciones y el género puede ser hombre o mujer”, publicó de inmediato en sus redes la presidenta del Sol Azteca en la capital, **Nora Arias Contreras**.

Durante la pasada elección de 2021, donde la Alianza logró una contundente victoria, las dirigencias del PAN, PRI y PRD, gozaron de plena libertad para acordar las candidaturas.

¿Por qué en esta ocasión tendría qué ser diferente? ¿Acaso por que es la elección presidencial?

¿Se deben permitir las imposiciones? ¿Se debe avalar lo que tanto se le critica a Morena y al gobierno?

Sobra decir que en política no hay adversario débil, ni contendientes invencibles.

Juntos PRI, PAN y PRD tienen posibilidades de triunfo no sólo en la elección presidencial, sino en la Ciudad de México.

Pero separados, ningún ganaría, lo que le daría la ansiada oportunidad de ratificar su triunfo a Morena en la capital y el país.

Los jaloneos, presiones y agandalles, no ayudarán en nada a la oposición, y menos a Xóchitl Gálvez.

**PROSPECCIÓN...** El periodista **Rafael Loret de Mola** denunció a través de su canal de *YouTube* que “criminales” entraron a su domicilio; lo vandalizaron, robaron pertenencias y clavaron un cuchillo en su escritorio con una hoja en blanco donde sólo se lee: **AMLO**.

**Rafael Loret**, es padre de **Carlos Loret**, uno de los más duros críticos del régimen morenista y del Presidente **Andrés Manuel López Obrador**, quien cada que tiene oportunidad lo ataca desde sus conferencias matutinas.

X: @JoelSaucedo

[saucedosj@yahoo.com.mx](mailto:saucedosj@yahoo.com.mx)